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第 51 回盛岡市玉山区地域協議会 

 

 

                      日 時  平成 26 年２月 13 日（木） 

                           15 時 30 分 から 

               場 所  玉山総合事務所 ３階 大会議室 

 

 

 

次         第 

 

 

― 委嘱状交付 ― 

 

 

１ 開  会 

 

２ 市長あいさつ 

 

  ３ 委員紹介 

 

４ 市側職員紹介 

 

５ 議事録署名員の選出 

 

６ 議  事 

（１）会長の選出 

（２）副会長の選出 

（３）部会の構成について 
 

７ そ の 他 

 

８ 閉  会 



任期：平成26年２月13日～平成28年２月12日

氏　　　名 所　属　団　体　等

会長 福 田 稔 新岩手農業協同組合　理事

副会長 村 山 美 栄 子 盛岡市社会教育委員

委員 岩 崎 隆 元全国農協青年組織協議会　副会長

委員 太 田 司 盛岡市ＰＴＡ連合会　副会長

委員 駒 井 元 盛岡市環境審議会委員

委員 齋 藤 勲 盛岡市民生児童委員連絡協議会運営委員

委員 櫻 輝 夫 公募委員

委員 佐 々 木 由 勝 玉山区自治会連絡協議会　会長

委員 竹 田 か づ 子 玉山区女性団体協議会　会長

委員 玉 山 麻 美 公募委員

委員 千 葉 進 盛岡商工会議所　玉山地域運営協議会　会長

委員 廣 内 久 行 盛岡市社会福祉協議会　評議員

委員 米 田 二 郎 元市議会議員

委員 皆 川 ミ ヱ 子 盛岡市上下水道事業経営審議会委員

委員 湊 房 子 人権擁護委員

盛岡市玉山区地域協議会　委員名簿
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○ 会議概要 

 

１ 会 議 名 

  第51回盛岡市玉山区地域協議会 

 

２ 開催日時 

  平成26年２月13日（木） 15時30分から16時24分 

 

３ 開催場所 

  玉山総合事務所 ３階 大会議室 

 

４ 出 席 者（29名） 

  委  員 ：福田稔 委員（会長）  

  （13名）  岩崎隆 委員，太田司 委員，駒井元 委員，齋藤勲 委員，櫻輝夫 委員 

        佐々木由勝 委員，竹田かづ子 委員，玉山麻美 委員，千葉進 委員 

        廣内久行 委員，米田二郎 委員，皆川ミヱ子 委員， 

        （欠席者 湊房子 委員，村山美枝子 委員） 

  市側出席者：川村玉山区長，萬事務長 

  （16名）  （玉山総合事務所）佐々木参事兼総務課長，村山税務住民課長 

                 佐藤健康福祉課長，大澤産業振興課長 

                 泉舘産業振興課主幹兼主任主査，水澤建設課長 

（玉山学校給食センター）北田所長， 

（渋民公民館）竹田渋民公民館長，本山主幹兼渋民公民館長補佐 

        （農業委員会事務局玉山分室）畠山主幹 
            事務局（玉山総務課）：佐々木主任主査，吉田主査，佐藤主任 

                       加藤主任 

 

５ 傍 聴 者  なし 

 

議 事 録 
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○ 会議内容 

 

    ― 委嘱状交付 ― 

 

    １ 開 会 

 

（萬事務長）それでは引き続きまして，第51回地域協議会を開催させていただきます。 

   それでは，本日は委員定数15名のうち，現在時点では12名出席していただいております。 

   なお，岩崎委員さんは若干おくれるかもしれないが，出席するということでございまし

たが，新しい委員では湊委員さんと村山委員さんが本日は欠席ということでご連絡を頂戴

しているところございます。以上12名，現時点でご出席いただいておりますので，委員の

総数の半数以上で会議が成立するということになっておりますので，本日の会議は成立し

ておりますことをご報告いたします。 

 

    ２ 市長あいさつ 

 

（萬事務長）それでは続きまして，川村玉山区長よりご挨拶を申し上げます。 

 

（川村区長）第51回玉山区地域協議会の開会に当たりまして，一言ご挨拶を申し上げます。 

   このたび皆様方には地域協議会委員に任命させていただいたところでありますが，それ

ぞれお忙しい中お引き受けいただきまして，まことにありがとうございます。 

   玉山区地域協議会は，既に８年間の実績があるわけでございますが，住民に身近なとこ

ろできめ細かな行政サービスを行い，総合的に市の発展に資するため，地域自治区，そし

て地域協議会が設置されているところであります。これまで年に６回の定例会議のほか，

玉山区地域自治区制度検討会での取り組みなど，委員の皆様方の活発な活動に対しまして

衷心より敬意を表するところであります。 

   さて，盛岡市では自治体経営の指針や地域共同推進計画に基づいた協働のまちづくりを

進めているところでありますが，玉山区につきましては平成18年１月の盛岡市と玉山村と

の合併から８年が経過しており，残すところ約２年間の設置期間とされております。この

ような状況の中，今後の玉山区のまちづくりに関しましては，地域協議会の皆様と玉山総

合事務所が連携し，さらなる検討を進めていかなければならないと考えておるところであ

ります。本日は，新しいメンバーでの初会合であり，会長，副会長の互選，部会の構成な

どについてご協議をいただく予定となっておりますので，皆様方の忌憚のないご意見を賜

りますようお願い申し上げまして，開会に当たっての挨拶とさせていただきます。本日は

よろしくお願い申し上げます。 

 

（萬事務長）今岩崎委員さんがお見えになりましたので，もう一度辞令交付をさせていただき

ます。 

 

    ３ 委員紹介 
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（萬事務長）それでは，次の次第のほうに移りまして，委員紹介ということになってございま

す。それで，いつも委員さんに自己紹介という形でお願いしておりますので，その場でお

願いしたいと思います。今到着された岩崎委員さんのほうから，申しわけございませんが，

自己紹介ということでよろしく順番にお願いいたします。 

 

（岩崎委員）おくれてきて申しわけありませんでした。私は岩崎隆といいます。地区は，生出

１地区です。これまでも何年間かこの協議会でお世話になりましたけれども，また２年間

気持ちを新たにして地域の皆さんのために，まず皆さんと協力しながら，教えていただく

ところは教えていただきながら，また微力ながら頑張りたいと思いますので，どうぞよろ

しくお願いいたします。 

 

（太田委員）盛岡市ＰＴＡ連合会のほうから来ました太田と申します。よろしくお願いします。

玉山区の第７ブロックの副会長のほうを４年しておりまして，ちょっと若いのですけれど

も，私なりに頑張っていきたいと思いますので，よろしくお願いいたします。 

  

（駒井委員）渋民で商売をやっている駒井と申します。よろしくお願いします。玉山区，もし

かすればあと２年という大事な時期にかかっているわけですので，皆さんと力を合わせて，

この玉山区がよりよくなるように頑張っていきたいと思います。よろしくお願いします。 

 

（齋藤委員）巻堀の齋藤と申します。よろしくお願いします。 

 

（櫻委員）生出１自治会のほうの櫻です。２年間いろいろ勉強させていただきました。今度２

期目になりますので，いろいろ勉強したものをもとにいたしまして，道の駅とか，身近な

問題がかなりあるようですので，そしてまた合併10年という一つの区切りがあと２年で終

わるわけでございますので，その辺も踏まえて皆さんと一緒にやっていきたいと思います。

よろしくお願いします。 

 

（佐々木委員）佐々木でございます。過去２期４年間，過去の経験を生かした委員として務め

てまいりましたけれども，卒業できずにまた１期というご指示をいただきました。今度は，

玉山区自治会連絡協議会の会長としてのご指名でありますので，また視点を変えながら，

最後の住民の皆様方のお声を市長に届けるように努力をしたいと思っております。 

   以上です。ありがとうございました。 

 

（竹田委員）竹田でございます。何年かブランクがありまして，何か出戻りという感じで。で

も，女性協議会の団体の会長として，これから２年間，今までお勉強したことを女性の立

場で意見を出せればいいかなと思って頑張りたいと思います。どうぞよろしくお願いいた

します。 

 

（玉山委員）住まいは芋田地区なのですけれども，玉山麻美と申します。初めましてです。よ
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ろしくお願いいたします。こういったことは未経験ですので，勉強しながら私なりに何か

意見とかが申し述べられればいいかなと思って参りました。よろしくお願いいたします。 

 

（千葉委員）千葉進です。商工会議所玉山支所の代表として６年間今までやってきましたけれ

ども，大した意見も言わず座っているだけで，本当に恐縮しております。何とかあと２年

ですけれども，いい方向に玉山が行くように自分としても頑張りたいと思います。地区は

駅前２区です。よろしくお願いします。 

 

（廣内委員）廣内久行といいます。よろしくお願いします。社会福祉協議会のほうからのご推

薦をいただきまして，お世話になることになりました。よろしくお願いします。地域の皆

さんの意見等を聞きながら，皆さんのご指導をいただきながら取り組んでまいりたいと思

いますので，今後ともよろしくお願いいたします。初めてございます。よろしくお願いし

ます。 

 

（福田委員）福田稔でございます。農業団体ＪＡ新いわてからの推薦で，合併当初から最後の

期までお世話になることになりました。いろいろと皆様方からは会長としての任を受けな

がら，役に立たずにこの席になったわけでございますけれども，私どもこの玉山，盛岡市

との合併によって自治区協議会制度が設立されながら今日に至るわけでございますが，残

された２年間というものも皆さんとともに充実した２年，そしてまた市政にいろんな角度

からご意見を申し上げられるこの場にしたいと思いますので，ひとつよろしくお願いいた

します。 

 

（米田委員）好摩２の米田二郎と申します。今まで皆様方から，地域からご厚情をいただいた

ご指導，それをあと２年，この委員として活躍できればなと，皆様のお役に立てればと思

いますので，よろしくお願いいたします。 

 

（皆川委員）好摩東の皆川ミヱ子です。合併で駅や周辺を整備していただきまして，一番恩恵

を受けている地区に住んでおります。私は，玉山村が大好きでした。そして，今も玉山区

が大好きです。その玉山村の人たちの命や暮らしや，そしてふるさとを少しでも脅かされ

ることがあったら，真っすぐ向き合っていきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

（萬事務長）どうもありがとうございました。 

 

    ４ 市側職員紹介 

 

（萬事務長）それでは，続きまして，次の次第で市側の職員の紹介ということでございますの

で，紹介させていただきます。 

   では最初に，先ほどご挨拶をいたしました川村玉山区長でございます。 

 

（川村玉山区長）どうぞよろしくお願いいたします。 
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（萬事務長）それでは最初に，佐々木参事兼総務課長でございます。 

   続きまして，村山税務住民課長でございます。 

   続きまして，佐藤健康福祉課長でございます。 

   続きまして，大澤産業振興課長でございます。 

   続きまして，泉舘産業振興課主幹でございます。 

   続きまして，水澤建設課長でございます。 

   続きまして，畠山農業委員会事務局玉山分室主幹でございます。 

   続きまして，北田玉山学校給食センター所長でございます。 

   竹田渋民公民館長でございます。 

   本山渋民公民館主幹でございます。 

   続きまして，こちらのほうですが，事務局の総務課の職員になります。最初に，佐々木

主任主査でございます。 

   続きまして，吉田主査でございます。 

   続きまして，加藤主任です。 

   続きまして，佐藤主任でございます。 

   最後になりますが，私が事務長の萬と申します。よろしくお願いいたします。 

   それでは，最初の地域協議会ということになってございますので，委員の中から仮の議

長を務めていただきたいと思いますが，よろしいでしょうか。 

 

（駒井委員）済みません，その前に欠席の委員さんもおられると思うので，委員の一覧表は名

簿ないでしょうか。 

 

（萬事務長）失礼しました。済みません。ただいまコピーしてお持ちいたします。我々の手元

のほうには入っていたものだから，皆さんにも届いているものだと思いまして，大変失礼

いたしました。早速準備させていただきます。 

   それでは，進行のほうだけは進めさせていただきます。申しわけございません。 

   それでは，仮の議長ということでございます。年長者ということになります。女性に対

しては失礼なのかもしれませんが，皆川ミヱ子委員さんを指名したいと思いますので，仮

議長席でということでよろしくお願いいたします。 

 

（皆川仮議長）仮議長を務めさせていただきます。よろしくお願いいたします。 

 

    ５ 議事録署名員の選出 

 

（皆川仮議長）それでは，議事録署名員を選出したいと存じます。私のほうから指名させてい

ただきたいと存じますが，よろしいでしょうか。 

 

    （ 「異議なし」の声 ） 
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（皆川仮議長）議事録署名員は，駒井元委員，太田司委員にお願いしたいと存じます。よろし

いでしょうか。両委員，よろしくお願いいたします。 

 

    ６ 議 事 

 

   （１）会長の選出 

 

（皆川仮議長）次に，会長の選任を行います。 

   会長につきましては，地域自治区の設置等に関する協議書の規定により，委員の互選に

よることとされておりますので，まずは選出の方法についてご意見がございましたらお願

いいたします。 

   齋藤委員。 

 

（齋藤委員）推薦がよろしいと思います。 

 

（皆川仮議長）ただいま推薦の方法でという意見がございましたが，それで進めてよろしいで

しょうか。 

 

    （ 「異議なし」の声 ） 

 

（皆川仮議長）それでは，会長を推薦ある方はご発言お願いいたします。 

   齋藤委員。 

 

（齋藤委員）ずっと今までの経緯もございますので，福田稔さんにお願いしたいと思います。 

 

    （ 「異議なし」の声 ） 

 

（福田委員）前回の会長，副会長の選任に当たっても，何とか辞退を申し上げたわけでござい

ますが，この次の会長の選任についてはどうしても他の方にお願いしたいと申し上げた経

緯もありますので，私以外にひとつご推薦いただければと思いますので，よろしくお取り

計らいを願いたいと思います。 

 

（皆川仮議長）齋藤委員さんのほうから福田委員さんをという推薦だったのですが，福田さん

のほうから何か話ししているのですけれども，皆さんいかがでしょうか。 

   櫻委員。 

 

（櫻委員）前回の場合，福田さんが新いわての組合長ということで，多忙の多忙ということで

無理にお願いした経緯もありましたけれども，その後，多少失礼になるかもしれませんけ

れども，組合長交代ということで，福田さんには前よりかなりの体の余裕ができたと思い

ますので，過去８年間の経緯もございますので，お願いをしたいと思いますが，よろしく
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お願いします。 

 

（齋藤委員）皆さんの拍手でいいですね。 

 

（皆川仮議長）はい，どうぞ。 

 

    （ 拍手 ） 

 

（皆川仮議長）では，福田委員さん，会長さんをよろしくお願いいたします。 

   会長さんが決まりましたので，役目を終わらせていただきます。よろしくお願いいたし

ます。 

 

（萬事務長）それでは，大変ご協力ありがとうございました。 

   福田会長さん，お願いいたします。 

   それでは最初に，会長さんに就任のご挨拶のほうをお願いしたいと思います。 

 

（福田会長）それでは，ご挨拶を申し上げます。 

   本来ならば，新会長さんを皆さんからご推薦をいただきながら，残された２年間を充実

したこの協議会にしていただくべきところでございましたが，今櫻委員さんからそのよう

な言葉があったわけでございますが，確かに業務上については楽になったということでご

ざいますけれども，最後の締めくくりは新たな方にやっていただきたいという思いでござ

いました。８年こういう場に立たせていただいておるわけでございますけれども，残され

た２年間というものは，我々に課されたこの大きな課題，難題も山積しておるわけでござ

います。特にも合併いたしまして，この自治区，そしてまた地域協議会がここに設けられ

たわけでございますが，この住民の皆さんの声を市政に，あるいは市長に届けるという非

常に重要な任務なわけでございますが，なかなか思うような形に進めないで今日に至って

おるわけでございます。 

   しかしながら，いろいろと皆さんのお力をいただきながら，住民の声は少なからず市政

のほうにも届いておるというような思いがあるわけでございまして，さらにまた合併当初

の新市建設計画に盛られております計画等についてもいろいろと検証しながら，この進捗

率を向上させるためにもいろいろと皆さんからご意見を賜ってまいりたいと，こう思うわ

けでございますし，またそれぞれ委員さんからもそういうご意見，要望等を取り上げなが

らこの場で協議をし，そしてまた上部に進達していくというようなこともあるわけでござ

いますので，今後ともひとつよろしくお願いを申し上げる次第でございます。 

   非常にこの時世，いろいろと変わっていく時代でございます。その中に置かれた玉山区

というものをよりよいものにするために，皆さんの絶大なるご協力，ご支援のほどお願い

を申し上げまして，粗辞ではございますけれども，挨拶にかえさせていただきます。よろ

しくお願いいたします。 

 

    （ 拍手 ） 
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（萬事務長）それでは，ここからは会長さんが議長となりまして，進行のほうよろしくお願い

いたします。 

 

   （２）副会長の選出 

 

（福田会長）それでは，早速でございますけれども，副会長の選任に入らせていただきます。 

   会長の選任と同様に委員の互選によるということでございますので，まずは選任の方法

等についてご意見をいただきたいと思いますが。 

   はい，どうぞ。 

 

（佐々木委員）世界的に女性の活用が言われておりますし，安倍内閣も女性の活用について力

を入れておりますので，最初から委員をお願いしておりました村山委員を副会長に推薦を

申し上げますので，ご賛同をいただきたいと思います。きょう欠席でございますけれども，

欠席裁判で。 

 

（福田会長）ただいま佐々木委員から，村山委員さんを副会長に推薦ということで声がござい

ました。そのほかございませんでしょうか。 

 

    （ 「異議なし」の声 ） 

 

（福田会長）ちょっと戸惑いますけれども，欠席裁判ということでございますが，ご本人の声

も聞かずして，果たしてこれまた……。佐々木委員さんに任せていいな，これは。承諾を

得ると。 

 

（佐々木委員）はい，お任せをいただいて結構です。 

 

（福田会長）ということでございますが，よろしければ村山委員さんに副会長をお願いいたし

たいと思いますが，皆さんで拍手でご賛同いただきたいと思います。 

 

    （ 拍手 ） 

 

（福田会長）どうもありがとうございました。 

 

   （３）部会の構成について 

 

（福田会長）それでは，早速でございますけれども，次第等によりますと，次に部会の構成と

いうことになっておりますので，それぞれ協議会におきましては３つの部会を設けておる

わけでございます。地域活性化部会，産業・建設部会，生活・環境部会というような形に

あるわけでございますけれども，このことにつきましては皆様にもアンケート用紙をお配



 12

りいたしまして，それぞれの希望の部会を皆さんから明記していただいたという経緯もあ

るわけでございます。 

   その辺につきまして，事務局のほうからご説明を願いたいと思いますが。 

 

（佐々木参事兼総務課長）それでは，事務局のほうからご報告を申し上げたいと思います。 

   今会長さんのほうからもございましたけれども，あらかじめ皆様方にどの部会に属する

かというアンケートをとらせていただきました。その結果につきましてご報告を申し上げ

たいと思います。まず，地域活性化部会でございますけれども，駒井元委員，齋藤勲委員，

佐々木由勝委員，玉山麻美委員，米田二郎委員。 

   生活・環境部会でございますけれども，太田司委員，廣内久行委員，皆川ミヱ子委員，

湊房子委員，村山美栄子委員。 

   それから，産業・建設部会でございますが，岩崎隆委員，櫻輝夫委員，竹田かづ子委員，

千葉進委員，福田稔委員。 

   以上のような，これも事務局で若干調整したところはございますけれども，いずれも各

５名ずつの構成ということで，３つの部会のほうにうまくおさめたといいますか，おさま

ったといいますか，そういった形になっていますので，今お配りしておりますけれども，

そのような構成でどうかなということでお配りをしていますので，報告を申し上げたいと

思います。 

   以上でございます。 

 

（福田会長）ただいま事務局のほうからそれぞれの部会のメンバーの報告があったわけでござ

いますが，このことにつきましてご意見がございましたらばお願いしたいと思いますが。 

 

    （ なし の声 ） 

 

（福田会長）なければ，部会の構成につきましてはよろしゅうございますか。 

 

    （ 「異議なし」の声 ） 

 

（福田会長）それでは，それぞれの部会の協議をいただきたいと思いますが，この辺につきま

しても事務局のほうからお願いいたしたいと思いますが。 

 

（萬事務長）では，一旦会議のほうは暫時休憩という形になりますが，地域活性化部会は向か

いの特別会議室のほうにお集まりいただきたいと思います。それから，生活・環境部会は

303会議室，それから産業・建設部会は304会議室でご協議のほうをお願いしたいと思いま

す。 

   それでは，それぞれ職員がつきますので，そちらのほうよろしくお願いしたいと思いま

す。 

 

（福田会長）それでは，暫時休憩いたしまして，それぞれの部会においての協議をお願いいた
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します。 

 

        （ 休憩 ）               （16：04） 

 

        （ 再開 ）               （16：13） 

 

（福田会長）それでは，会議を再開いたします。 

   それぞれの部会で部会長，副部会長をお決めいただいたと思いますので，それぞれの部

会から発表いただきたいと思います。 

   それでは最初に，地域活性化部会からひとつお願いいたします。 

 

（佐々木委員）それでは，部会長からということでございますので。 

   いろいろ議論した結果，今まで実績のないやつが部会長をしなさいということで，佐々

木由勝が部会長ということで，お世話役をやることになりました。それをいろいろとご支

援をいただく副部会長に齋藤さんがなりますので，よろしくお願いをいたします。 

   以上です。 

 

（福田会長）ありがとうございました。 

   続きまして，生活・環境部会からお願いします。 

 

（太田委員）生活・環境部会です。会長のほうは，皆川委員さんのほうにお願いしました。副

部会長のほうは，廣内さんにお願いしております。 

   以上です。 

 

（福田会長）ありがとうございます。 

   続きまして，産業・建設部会からお願いいたします。 

 

（竹田委員）部会長さんに櫻輝夫委員をお願いしました。それから，副部会長には千葉進委員

をお願いいたしました。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

（福田会長）以上で，それぞれの部会の部会長，副部会長が決定いたしたわけでございます。

それぞれの皆様方には大変ご苦労をおかけいたしますが，よろしくお願いいたします。 

 

    ７ その他 

 

（福田会長）それでは，そのほかに事務局のほうから何かございませんでしょうか。 

 

（佐々木参事兼総務課長）事務局のほうから，２点ほどございます。 

   まず１点目は，皆様方のお手元に玉山区地域づくり大会というチラシを配付させていた

だいております。この地域づくり大会につきましては，毎年開催をしているわけでござい



 14

ますけれども，主催が市と，それからこの地域協議会，それから玉山区の自治会連絡協議

会，この３者の共催によりまして例年開催をしているものでございます。今年度につきま

しては，平成26年の２月25日，来月の２月25日の火曜日になりますけれども，渋民公民館

を会場といたしまして，午後２時から開催をする予定となっております。例年のとおり自

治会連絡協議会のほうで主催をして実施をしております花いっぱいコンクール，コンクー

ルそのものは８月の審査を終えて，かなり日にちがたっているわけでございますけれども，

なかなか皆様方がお集まりするような機会がないということで，例年地域づくり大会に合

わせて表彰式を行っているということで，ちょっと時期がずれましたけれども，花いっぱ

いコンクールの表彰式を行いまして，その後に基調講演ということで，椎川忍先生から「合

併市町村の課題とその対応」ということでご講演をいただいて，その後第２部ということ

で，これは活動報告ということで，あらかじめ地域協議会の皆様方のご意見等もお聞きし

ながら進めなければならなかったわけでございますけれども，前回１月の前の任期の皆様

方の地域協議会の際には一応ご報告は申し上げておったところでございますけれども，な

かなか地域協議会の活動が一般の区民の皆様方に見えないというふうな，そういった課題

も抱えております。そういったことから，昨年度12会場で住民懇談会をやったり，あとは

住民アンケート，ただいま集計中でございますけれども，そういったアンケートもとった

りなどしながら，区民の声を市政に反映させるべく取り組みをしている状況なわけですけ

れども，そういった活動の内容につきまして，この機会をかりましてご報告を申し上げな

がら，あわせて速報値ではありますけれども，アンケート等の集計結果等についても，傾

向といいますか，まだまだ分析まではいかないと思いますけれども，そういった結果の数

値の途中経過になりますけれども，そういったものもお示しをしながら，最後にご講演を

いただいた椎川先生からコメントといいますか，こういった方向で活動するべきとか，あ

るいはこういった方法もあるのではないかというふうな，いろいろなアドバイスをいただ

きながらこの活動報告をしたいなというふうに考えているところでございます。 

   ということで，花いっぱいコンクールからやりますと３部構成となりますけれども，こ

の構成で２月25日に開催をしたいということになりますので，地域協議会の皆さん方も主

催者の一員でございますので，よろしくご参加のほどお願いを申し上げたいと思っており

ます。よろしくお願いいたします。 

   それから，２点目でございますけれども，52回目の地域協議会の開催でございますけれ

ども，奇数月ということで，３月が定例会の開催の月となっております。３月27日木曜日

でございますけれども，午後からの開催ということで予定をさせていただきたいと思いま

すので，あらかじめ皆様方のスケジュールのほうにお入れいただければと思います。３月

27日午後ということで，時間につきましては午後ということで，後ほどまた詳細はご案内

を申し上げたいと思いますけれども，２時前後というふうに思っておりますけれども，よ

ろしくお願いをしたいと思います。 

   以上事務局からは２点でございます。よろしくお願いいたします。 

 

（福田会長）ありがとうございました。 

   今事務局のほうからもお話がございましたとおり，この玉山区地域づくり大会につきま

しては皆さんからもぜひともご出席をいただきたいと思います。 
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   事務局のほうはないようですが，委員の皆さんのほうから何かございましたらお願いい

たします。ございませんでしょうか。 

   はい，どうぞ。 

 

（佐々木委員）先ほど啄木マラソンの実行委員会がありました。玉山で開催されるわけですけ

れども，自治会連絡協議会等の団体がいろいろと協力をしてやっているわけですけれども，

最近ニュース性が非常に少ないのか，テレビ放映もございませんし，あるいは新聞紙上も

他の地区のマラソンに劣るようなニュース性であるというふうに感じております。 

   そこで，花火もそうですし，いろんな行事が合併後やはり若干玉山区の影が薄くなって

いるようにも感じます。委員の皆様方はどう感じているかわかりませんが，たまたまそう

いった時期に，盛岡市長の発案かどうかわかりませんが，市民に対する広報，市民に対す

るアピールの仕方が足りないのではないかと，各部，各担当，それぞれ職員一人一人がニ

ュース性の高い内容の事業展開をする計画をつくりなさいと，つくりましょうという申し

合わせが出たという大変うれしいニュースがございました。 

   我々も26年から最後の２年間になるわけですけれども，ぜひぜひ玉山区で行われるいろ

んな行事，あるいは玉山区から出かけていろんなところで活躍する皆さんのニュース，市

民広報だとか，いろんな広報出ていますけれども，この前地域回りで確認したところ，10人

に１人も読んでいないという状況ですから，やはりテレビ，新聞等のニュースにいかに載

せるかというのが大事だなと思っておりましたところ，市としてそういう方向で行くとい

うことですから，我々もじっと見ながら，この２年間，玉山区のますますの発信をされる

ようにいろんな工夫をこの委員会でも検討したらどうかなと。どの部会になるのかわかり

ませんけれども，もしかすれば産業・建設部会かもしれませんが，いろいろ２年後の状況

の議論をするのですけれども，市民にアピールしていない，あるいは玉山区の区民が盛り

上がらないようでは，幾ら市の職員，あるいは地域協議会の委員が議論しても話にならな

いというふうに思っておりますので，どうかこの２年間，会長，副会長にはご苦労かけま

すけれども，そういった情報発信についてのいろんな話し合いを持っていただければ幸い

であります。答えは要りません。 

   以上です。 

 

（福田会長）ありがとうございました。 

   今後それぞれ委員の皆さんからもそういう声を出していただきながら，ひとつ実現の方

向に進めてまいりたいと思いますので，よろしくお願いいたします。 

   そのほかございませんでしょうか。 

 

    （ なし の声 ） 

 

（福田会長）なければ会議を閉じたいと思いますが，よろしいですか。 

 

    （ 「異議なし」の声 ） 
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（福田会長）それでは，ひとつお願いします。 

 

    ８ 閉 会 

 

（萬事務長）それでは，以上で第51回の盛岡市玉山区地域協議会を閉会といたします。どうも

本日はご苦労さまでございました。 

 

                                （16時24分） 
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